

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, dapat disimpulkan bahwa terdapatnya pengaruh inovasi produk *handgrip* dalam mencegah dan meminimalisir pelecehan seksual yang terjadi di dalam KRL. Selain itu dengan melakukan inovasi produk *handgrip* dapat mengatasi kekhawatiran pengguna dalam menggunakan transportasi umum. Hal ini dikarenakan penggunaan jenis material yang kuat fitur alarm yang mampu dioperasikan secara pribadi serta desain yang sederhana dan menarik diperlukan dalam melakukan inovasi produk *handgrip*.

Hal ini disebabkan, alarm merupakan produk yang tidak berpotensi untuk menyakiti. Pada perancangan produk, penulis menggunakan tahapan *design thinking* dan metode *Kansei engineering type-II (Kes II)* untuk memperoleh dasar produk yang berupa lingkaran juga pemilihan warna yang terang. Selain itu, dengan adanya desain *handgrip* multifungsi berpengaruh dalam menciptakan rasa aman dari pelecehan seksual yang berdasarkan hasil analisis menghasilkan korelasi yang sangat kuat antara responden dengan produk yang berupa kesan produk inovatif, kokoh, memiliki tampilan warna yang menarik, model yang sederhana, memberikan perasaan aman dan kenyamanan pada saat penggunaan.

Dengan adanya produk *handgrip* multifungsi ini diharapkan dapat meminimalisir kasus-kasus pelecehan seksual. Pengembangan lebih lanjut dari produk ini yaitu menambahkan sistem mekanisme produk yang lebih compact sehingga lebih mudah dalam segi penyimpanan produk.

#### **5.2 Saran**

Saran yang disampaikan oleh penulis dari penelitian ini adalah dalam merancang sebuah produk sangat penting untuk mengkaji dan melakukan riset baik dalam penyesuaian fitur produk, studi ergonomi, jenis material

dan proses produksinya. Diharapkan kedepanya, dalam pembuatan produk yang serupa dapat mempertimbangkan penambahan fitur keamanan yang memiliki penggunaan yang mudah dan tidak bersifat menyakiti atau melukai. Hal ini ditujukan untuk menghindari para pengguna produk terhindar dari jeratan pasal hukum namun tetap bisa melindungi diri di kendaraan umum atau pun tempat umum.

